
　

〜皆が幸せになれたら良いな・・・〜
SHIAWASEJIN - 社長から皆様へ -

㈱幹建設 代表取締役 高須賀 幹由

ファイザー社製の「コミナティ®筋注」をやっと8月12日私も第一回目の接種が出来ました。待ちに待ったワクチ

ンの投与です。私は、ワクチンについては進んで受けたい人ですので、本当に待ち遠しかったですね。パンデ

ミックを切り抜けるには、７０％以上（６０％とも？）の集団免疫獲得が待たれますが、周りに聞きますと、「ワク

チンの副反応が怖い」とか「ワクチンの将来に向けての信頼性に不安がある」という人も何割か存在している

ようです。中には「注射自体が怖い」という人も居てそれは問題外だとしても、なんとかより多くの人がこのワク

チンを投与して、中等症及び重症から回避されることを期待したいものです。一部での見解では、「このコロナ

ウィルスについては集団免疫獲得は不可能である」としておるようで、確かにデルタ株のすさまじい感染力を

想像するに、７０％はおろか９０％の免疫獲得率であっても、安全性は担保されないかも知れませんね。アメリ

カ合衆国では、所得層の低い集団の接種率が進まず、トランプ政権下の“新型コロナは風邪程度”と軽視して

いた風潮が根強く残っているのも原因のひとつで、一定率の人達の接種には期待薄となっているようです。

SHIAWASEJIN 社長から皆様へ

（コロナワクチン打ちました！・・・の巻）

１ｐ．

荒井家の日常 （住まいる便り担当者）

４ｐ． サンエルホーム 西条店便り

３ｐ． サンエルホーム おうちプラザ便り

２ｐ． サンエルホーム 東店便り

皆さん、こんにちは！

今年の夏、長男が友達から朝顔の種をもらってきたので、植えました。ま

ずは植木鉢と蔓を巻きつけるための棒（？）を買うところから。

家に新しい土が無かったので、祖父母の家に行き、菜園で使っている土

を分けてもらい、種が少し多かったので祖父母の家でも育ててもらうこと

にしました。子供達も毎日楽しみに、鉢からあふれる勢いで水やりをして、

芽が出て大きくなるたびに喜んでいました。

一月程すると、祖父からラインで花が咲いたと連絡が来ましたが、家の

葉っぱは茂っているのに中々咲きません。それから2週間くらい経ち、

やっと花が咲きました。朝家を出るたびに「あ、はながさいとる～」と嬉し

そうにしています。(^-^)

先日、次男の予防接種に行きました。

前日に「泣かずにできる？」と聞くと、「うん、がんばる！」と気合は十分。

いざ注射をする時になり、多分、本人的には注射の時はぐっと我慢する

つもりだったんだと思います。が、先生が「ぶどうとみかん、どっちが好き

～？」と話しかけてくれている間に注射をプスリ。不意打ちの腕の痛みに

マスク越しでもよくわかるほど驚いた顔をして、針が刺さった自分の腕と

先生の顔を５往復くらいしていました。あまりの驚きに声もでなかったよう

で、その姿に思わず笑ってしまいました。（≧∇≦）

ちゃんと泣かずに終えることができたので、いっぱい褒めておきました。

住まいる便り担当：荒井 香織

今のところはっきりと言えることは、ワクチンを投与しないよりした

方が遥かにメリットの大きいということ。投与しない限り、感染後の

「重症化や死亡」のリスク回避には繋がらないことです。来春に出

るであろう「新型コロナ特効薬」にイチかバチか期待している人も

居て、ワクチンを打たないとも言っているようですが、そもそもこの

特効薬にしても副反応が無いわけではないですよね。皆様の賢

明なご判断を求められています（汗）



こんにちは！長い自粛生活が続いてますが、皆さんどうお過ごしでしょうか。
今回は、東店スタッフに『最近、ハマっていること』を聞いてみました！

株式会社 幹建設
サンエルホーム松山東店
TEL：089-970-8688

インスタグラム更新中
こちらのＱＲからどうぞ♪

中華料理店「香港」
の「ホイコーロー丼」！
前回は「かつやのカツ丼」でしたが、
最近浮気してます(笑)
ボリューム満点で美味しいです♪

最近、温泉によく行っています！
特に『久米之癒』は、岩盤浴もあっ
て露天風呂も広いので、お気に入り
の温泉です♪料金がお安めなのも嬉

しいです♩

ケーキの中でモンブランが好き
です♪
こちらはルフランルフランのモ
ンブラン！マロンクリームの濃
厚な味わいが絶品です♪

ハーゲンダッツのアイスクリームに

ハマってます⭐特に好きな味は
グリーンティー！抹茶の香りと

ほろ苦さがたまりません♩

かき氷にハマってます♡
こちらのかき氷は『田中戸』の生い

ちごのかき氷！大きめな果肉が
たっぷり入ってて、とっても美

味しかったです♩

こちらのプリンに

ハマっています♩クリームとプリン
のバランスが良く、甘さもしつこく
なくて、オススメです！皆さんも見
かけたら是非！

健康のために
強炭酸水を飲み始めました！
逆に飲む量が少ないと食欲が増
すらしいので、食前に頑張って

300ml飲むようにしてます♩

マルブンの
名物『てっぱんナポリタン』♪
熱々の鉄板で出てくる、甘いトマ
トソースと極太ソーセージが美味
しいです！

アシスタント 松田ＣＸ 記内

営業 射場

工務 大野

アシスタント 福田

コーディネータ 中川

営業 飯島 営業 山本

コーディネータ 尾花

最近、スタバで無脂肪乳に変更して
注文してます！カロリーを減らせる
うえに、物足りなさも全くなく美味
しいままなので、一度試してみてく
ださい♡



　

皆さんこんにちは�
過ごしやすい季節になってきましたね�
秋の楽しみ方は人ぞれぞれ・・・
メンバーに○○の秋！ということで
楽しみ方を聞いてみました♪

秋と言えば…運動会！今年もコロ
ナで時間短縮となりそうですが、
小1の息子と年少の娘の頑張る姿を
見れることが今から楽しみです♪
今年もスマホとビデオカメラの両

方使いで頑張ります✨

西 村 天高く馬肥ゆる秋…。食欲の
増す季節となりましたね！残
念ながら今年もサンマがあま
り獲れないようで…我が家の
食卓にのぼる数少ない日には
しっかりと味わっていただこ
うと思います!(^^)!

吉 原

秋の夜長 家族が寝静まってか
ら、お酒と映画でのんびりした
時間を楽しみたいと思っていま
す♪最近はNETの定額サービス
で映画を観るようになりました

�

池 川

果物の美味しい季節になりまし
たね✨私は梨が大好きで、よ
く梨狩りに行っていましたがこ
こ数年行けておらず…。コロナ
が落ち着いたら梨狩りや他の果
物狩りにも行きたいです�

家 久

年中食欲Maxの水口です�秋
になると毎年内子の道の駅に行
き、ぶどうとクリを買い込みま
す(笑)家にこもってクリの皮を
むく作業に没頭する季節です
�

水 口

秋といえば紅葉ですね！以前
大州の臥龍山荘に行った時きれ
いだった思い出があります✨
コロナが早く落ち着いたら、京
都の嵐山などいろいろな所で紅
葉を楽しみたいと思います�

小 倉

そろそろ衣替えの季節ですね！私
は秋服が一番好きです♪深い色味
や柄物、小物を見るとコーデをつ
い妄想してしまいます�お出か
けもままならないですが、気分を
上げるために夜な夜なポチポチし
ます✨

野 中

秋は私の1番好きな季節です♪SNS
でﾌｧｯｼｮﾝやnail、料理のレシピを調
べては保存してお気に入りが沢山
たまってきました(*'ω'*)祖母が
作っている無農薬の美味しい野菜
で気になっているレシピを実行し

てみようとおもいます�♡

久 保

秋に咲く花といえば“コスモス”
が思い浮かびます�私は季節ごと
に咲く花を見に行くのが好きなの
で秋は“コスモス畑”に行くのが
楽しみです！コロナが落ち着いた
ら見に行きたいなぁと思います☆

堀

秋になると金木犀が匂いだし、秋祭
り！とテンションが上がります♪
地元の太鼓台・香川のちょうさ祭り
✨コロナでお祭りも中止になり寂し
く思いますが、落ち着いたらまた
みんなでワイワイ楽しみたいです�

篠 原

〒791-1104
松山市北土居5丁目2番3号
TEL：089-956-3355

Instagram
更新中
見てね♪

Instagram
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お家の近くにおいしそうなケーキ屋さんができました！

今回はプリンアラモードで至福の時間を過ごしましたが、

ケーキの種類がたくさんあるので、しばらくは至福スケ

ジュールが満杯です^^

自家製のオムライス！

作ったら息子が文字を書いてくれます！

最近、三津にオープンしたICOI COFFEE

実は従兄弟がやってるコーヒー屋さんです！{宣伝} 

¥(^^ 笑

お店のロゴは南予の牛鬼のシルエットになってます！

ミニストップのハロハロ！

フローズンフルーツがとっても美味しかったです。売り切

れる前に食べてみてください

新居浜イオンにあるFUJIYA KOBEのシュークリーム！

小さい頃から甘い食べ物は好きでしたが、社会人になっ

てから更に甘い食べ物が好きになった気がします。

松山にあるゴーゴーからあげというお店の唐揚げが好き

です。

ぜひテイクアウトしてみてください。

西条駅近くの浪漫亭というお店のランチが好きです。

品数が多く、コロナ対策も徹底されています。

釣りが好きなので釣れたら自分でさばき、ありがたく食べ

ます。写真はイサキです！すぐ食べれるので鮮度も抜群

です。

大阪のポムリミナルというお店で食べたリンゴ飴が忘れ

られません。

コロナが収まったら絶対食べに行きます！

佐藤

相原

杉原

兵頭

深津

茎田

武内

市川

坂井


